

Reficar: margen de refinación crece

EN EL PRIMER trimestre del año, la Refinería de Cartagena (Reficar) registró un récord histórico en el margen bruto de refinación de US\$18,6 por barril, impulsado por el mejor rendimiento de gasolinas gracias a una mayor carga en la unidad de cracking, y por un ma-

yor precio de los productos derivados del petróleo.

Dicho indicador se tradujo en un Ebitda (utilidades antes de impuestos, intereses, depreciaciones y amortizaciones) de US\$191,6 millones, que son el equivalente a unos \$779 mil millones, de acuerdo con la firma.